

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## **UN ENFANT DU PACA RÉALISE SON RÊVE : EFFECTUER UN VOL EN HÉLICOPTÈRE !**

*Logann, 5 ans, habite près de Salon-de-Provence, dans le département des Bouches-du-Rhône (13). Effectuer un vol en hélicoptère, c'était son Rêve. La rencontre a été organisée par Rêves, l'association reconnue d'utilité publique qui réalise les rêves des enfants très gravement malades.*



Logann est un grand admirateur des pompiers, policiers et militaires, et grand fan d'hélicoptère. Et c'est accompagné de Pascale, bénévole et délégué de l'Ain et de Karine, sa maman, qu'il a pu enfin survoler la base de l'aérodrome militaire d'Hyères, dans le Var, où se trouve l'héliport.

Son rêve s'est réalisé en étant invité par les garde-côtes des services des Douanes. Après lui avoir présenter les équipes et fait le tour de la base, Logann à pu découvrir avec beaucoup d'émotion la magnifique surprise que lui avait réservé Jean-Luc et Laurent, deux officiers de la douane : un vol sur les îles de la Méditerranée, Porquerolles et Giens, et la maison du Président à Brégançon.

Grâce aux bénévoles de l'association Rêves et à la disponibilité et la gentillesse des équipes des services des Douanes, Logann a pu réaliser son rêve et s'offrir une parenthèse enchantée ! Il est reparti des étoiles plein les yeux et des souvenirs plein la tête.

Regardez le film de cette journée de rêve : <https://youtu.be/WHwLFARjZFM>

### **A PROPOS DE L'ASSOCIATION :**

Depuis 1994, Rêves est une association nationale reconnue d'utilité publique. Elle a pour mission d'exaucer les Rêves des enfants très gravement malades. En réalisant leurs voeux les plus fous, ces enfants peuvent s'évader du quotidien et vivre des expériences inoubliables qui les aident à reprendre confiance en l'avenir.